

Bericht der Abteilung Breitensport / Jahreshauptversammlung 5.4.2019

In der Abteilung Breitensport gibt es momentan **10 Sportangebote!**

Es fängt bei den 2-4 jährigen mit Eltern-Kind-Turnen an; danach Kinderturnen für 4-6jährige; weiter geht`s mit 3 powerkids Gruppen für die Altersklassen 6-8, 8-10 und 10-12 Jahren.

Im letzten Jahr haben wir die bisher eigenständige Abteilung Einradfahren in die Abteilung Breitensport integrieren können. Hier bieten wir sogar 2 Angebote an: montags in Vilsendorf und samstags morgens in der Hauptschule Jöllenbeck.

Zusätzlich gibt es noch die Ball-Ag für 8-13jährige, ein Hip-Hop-Angebot für 10-14jährige und das Angebot bodyworkout für Erwachsene immer montags um 19.00 Uhr.

Insgesamt haben wir das Problem, dass in 5 Gruppen eine Warteliste besteht und wir Kinder und Eltern vertrösten müssen. Das liegt sicher an den vielen Neubürgern in Vilsendorf aber auch an den Angeboten selbst, in denen neben den Übungsleitern noch 2 Sporthelfer für eine gute Betreuung und Förderung sorgen.

Besonderheiten im letzten Jahr:

1. Heike Müller hat uns aus gesundheitlichen Gründen als Übungsleiterin der Kindergruppen verlassen. Nach fast 5jähriger Tätigkeit wurde sie mit einem Blumenstrauß vor vielen Eltern und Kindern verabschiedet.

Als Ersatz konnten wir zeitnah eine erfahrene Übungsleiterin – Simone Riepe – für den Kinderbereich gewinnen.

2. 2 Highlights prägten das letzte Halbjahr.

In Zusammenarbeit mit den beiden Kindergärten konnten wir die Veranstaltung „Hurra – der Zirkus kommt“ in der Turnhalle stemmen. Insgesamt waren über 200 Kinder an einem Samstag in der Halle. Ein gutes Beispiel für eine gelungene Zusammenarbeit im Ortsteil Vilsendorf.

3. Als „Dankeschön“ für den gelungenen Gottesdienst zu unserer 90 -Jahr -Feier hatten wir im Februar 30 Senioren der ev. Kirchengemeinde in die Turnhalle der Grundschule Vilsendorf eingeladen.

Mit einem 45 minütigen Programm konnten die kids aus den Sportangeboten Einradfahren, Hip-Hop und Trampolinturnen den Senioren eine Freude bereiten.

Anschließend gab es noch Kaffee und Kuchen für sie in den Räumlichkeiten der OGS.

Eine gelungene Veranstaltung, zumal auch der Schulleiter und die Leiterin der OGS diese Aktion unterstützt haben.

Ausblick:

Wir werden am 4. und 5. Mai eine Wochenendfahrt in die Jugendherberge nach Rödinghausen unternehmen. 25 Kinder und Jugendliche sowie 8 Betreuer haben sich bereits für diese Fahrt angemeldet.

Der Vorstand unterstützt diese Aktion großzügig und zeigt damit seine Wertschätzung für die Arbeit im Kinder- und Jugendbereich. Herzlichen Dank dafür!

Abteilung Breitensport
Gerd Schneider